



Hans Keilhammer, Hans Bauer, Markus Schlegel und Bürgermeister Martin Birner mit Maria Falk und Brigitte Reinicke (von links) FOTO: HANS KEILHAMMER

ENGAGEMENT

Schulweghelferin seit 20 Jahren

NEUNBURG. Am 24. März 1999 wurde durch die Gebietsverkehrswacht Neunburg vorm Wald und Umgebung der Schulweghelferdienst an der Katzdorfer Straße aus der Taufe gehoben. Maria Falk ist seit der ersten Stunde dabei. Seit 2006 ist auch ihre Tochter Brigitte Reinicke dabei. Beide Frauen kümmern sich als Schulweghelferinnen um gut 1000 Schulkinder,

und sorgen für unfallfreies Ein- und Aussteigen in die 14 Schulbusse. Dieses Jubiläum nahm die Gebietsverkehrswacht zum Anlass, „danke“ zu sagen. Vorsitzender Markus Schlegel, Vize Hans Keilhammer und Kassier Hans Bauer luden die Frauen zu einem Dankesessen zum Sporrer ein. Bürgermeister Martin Birner überreichte beiden Helferinnen ein kleines Geschenk.